



Ministre de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance

Palais législatif, Winnipeg, Manitoba R3C 0V8 CANADA

DESTINATAIRES : Directeurs généraux de division scolaire
Directeurs d'autorité scolaire des Premières Nations
Manitoba School for the Deaf
Directeurs d'école indépendante subventionnée
Administrateurs des services aux élèves

Bonjour,

Nous avons le plaisir de proclamer la semaine du 14 au 18 avril 2025, la Semaine de l'éducation au Manitoba. Cette proclamation vise à reconnaître l'importance de l'éducation de la maternelle à la 12^e année et le rôle déterminant des enseignants à faire en sorte que tous les enfants et les jeunes aient un sentiment d'appartenance et réussissent à atteindre leur plein potentiel.

Nous reconnaissons les professionnels de l'éducation, ainsi que les partenaires d'entreprise et d'apprentissage qui travaillent au sein et à l'échelle de notre système de l'éducation provincial pour appuyer les jeunes dans leur préparation aux carrières et aux défis de demain.

Nous espérons que l'observation de la semaine de l'éducation encouragera toute la population manitobaine à réfléchir sur l'influence historique et durable de l'éducation dans notre province et sur le lien soutenu du système de l'éducation avec la santé de nos collectivités et des lieux de travail.

Veillez communiquer la teneur de la présente lettre à vos communautés scolaires.

Veillez agréer l'expression de nos meilleurs sentiments.

La ministre,

Original signé par

Madame Tracy Schmidt

p. j.

c. c. : Présidents de commission scolaire, divisions scolaires
Directeurs d'école publique
Section des études indépendantes et de l'éducation internationale